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Belo Horizonte, 21 de Novembro de 2022.

Ref.: Resposta á Representaçáo 247123 - Câmara de Vereadores de Ouro Preto- MG.

Assunto: Melhorias no Serviço de Transporte Coletivo de Passageiros sob Concessão

COMPANHIA ATUAL DE TRANSPORTES., concessionária do serviço de transporte coletivo

intermunicipal de passageiros do Estado de Minas Gerais, vem, respeitosamente, por seu representante

legal, infra-assinado, acusar o recebimento do ofício em apreço, no qual solicita melhorias de acesso

aos moradores dos distritos de Miguel Burnier e Engenheiro Côrrea.

lnformamos primeiramente que é a linha 3900 - 8 Conselheiro Lafaiete / ltabirito.. operada por esta

concessionária atende a estes distritos.

lnformamos que não são necessárias intervenções operacionais conforme solicitado em função da

baixa demanda de passageiros apresentado na linha mencionada.

lnobstrante a isso, a demanda de passageiros está sendo constantemente monitorada e, havendo

necessidade, a oferta de viagem será aumentada.

por fim, ratificamos que mesmo com todas as dificuldades enfrentadas por esta concessionâria náo

temos medido esforços para operar o serviço e cumprir, principalmente, as exigências estabelecidas

pelo Poder Concedente.

Ao ensejo, renovamos votos de estima e apreço.

DE TRANSPORTES.

P/P Robson José Lessa Carvalho
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Câmara de Vereadores de Ouro Preto
Gabinete do Vereador Naércio Ferreira
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